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1. Preparativos para o evento do Dia Internacional da Pessoa com Deficiência

A Dra. Cláudia Valéria Bastos Fernandes, Presidente da COPACE/JF2, abriu a reunião, leu a pauta com
os assuntos a serem abordados e prontamente passou a tratar do primeiro tema, os preparativos para o
evento do Dia Internacional da Pessoa com Deficiência.

 

A Dra. Cláudia Valéria confirmou a data do dia 03/12/2024. Informou também aos presentes que o
Presidente do TRF2, desembargador federal Dr. Guilherme Calmon, não poderá participar
presencialmente do evento, pois estará em viagem representando o Tribunal. Assim, foram sugeridas as
seguintes alternativas: a participação do Vice-Presidente do Tribunal, caso seja possível, e a participação
do Presidente por vídeo. A presença de uma autoridade da alta administração do TRF2 é importante, uma
vez que está confirmada a participação do Conselheiro do CNJ Dr. Pablo Coutinho.

 

A Presidente da COPACE/JF2 informou que pretende realizar o evento nos turnos da manhã e da tarde.
Também sugeriu o tema da Acessibilidade pela manhã, com dois painéis, e o tema da Avaliação
Biopsicossocial pela tarde, dividido em três painéis, todos com mesas formadas por dois expositores e
um mediador, preferencialmente. O tempo de exposição seria de 20 a 30 minutos. Em seguida, a Dra.
Claudia Valéria pediu para que os membros sugerissem outros temas e manifestassem o desejo de
participar do evento, caso desejassem.

 

O Sr. Isaac sugeriu um nome para falar sobre o tema acessibilidade, o Dr. Josemar Araújo, que é
advogado, pessoa com deficiência visual e professor universitário.

 

A Dra. Claudia Valeria sugeriu a professora Izabel Souto Maior e disse que, caso algum membro tenha
alguma sugestão posterior poderá fazê-la no grupo.

 

O Sr. Ricardo, por sua vez, sugeriu o Dr. André Coelho, advogado, pessoa com deficiência, e membro da
comissão de acessibilidade da CFOAB.

 

Os presentes concordaram em abrir uma enquete no grupo do Whatsapp da COPACE sobre indicações
para o evento.

 

O Sr. Bruno Bessa pediu a palavra e sugeriu incluir no evento o tema “Letramento em diversidade para
enfrentar o capacitismo”. Os presentes concordaram com a ideia. Também aproveitou a oportunidade
para informar sobre a nova portaria do Prêmio de Qualidade, que trouxe como novidade a exigência de
capacitação de magistrados em acessibilidade e inclusão.

 

Em seguida, passou-se ao segundo item da pauta.
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2. Retorno sobre o andamento das iniciativas tratadas na reunião passada

A Sra. Claudia Coutinho informou que o oficio para a Corregedoria foi enviado, mas a Corregedoria
ainda não forneceu resposta.

 

Os presentes concordaram em criar subgrupos para efetivar as inspeções nas unidades judiciárias
informadas na correição.

 

A Dra. Claudia Valeria definiu que será enviado ofício à Vara de Angra para saber o andamento das
medidas verificadas na visita da COPACE.

 

O Sr. Dulavim pediu a palavra e disse que a avaliação biopsicossocial deve ser feita em cima do
ambiente, não em cima da pessoa.

 

O Sr. Ricardo renovou o pedido feito na reunião anterior de capacitação especifica sobre o SEI voltada
para Pessoas com Deficiência.

 

A Sra. Claudia Coutinho informou que solicitou a inclusão de uma capacitação específica para Pessoas
com Deficiência na programação de capacitações relativas ao SEI e que em resposta foi solicitada a
indicação de nome de instrutores que poderiam ser responsáveis por ministrar essa capacitação.

 

O Sr. Ricardo concordou e disse que irá informar o nome.

 

A Sra. Claudia Coutinho sugeriu solicitar à EMARF a inclusão de cursos do tema acessibilidade e
inclusão nos cursos de formação de novos magistrados e servidores. A Dra. Claudia Valéria acordou em
enviar oficio sobre esse tema.

 

Por fim, a Dra. Claudia Valeria levantou a possibilidade da COPACE elaborar uma cartilha de
acessibilidade, baseada nas adotadas pelo TCU e pelo TST, com itens básicos de capacitação. A proposta
é fazer tanto versões impressas quanto digitalizadas.

 

Sem mais para o momento, a Presidente da COPACE/JF2 encerrou a reunião.

 

 

Documento assinado eletronicamente por CLAUDIA VALERIA BASTOS FERNANDES , Juíza
Federal, em 31/03/2025, às 22:06, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
https://sei.trf2.jus.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=1 informando o código verificador 0871199 e o
código CRC E3EE1900.
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